
国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

が やさしい日本語
に ほ ん ご

にしました 

自治会
じ ち か い

・町内会
ちょうないかい

へ 加
くわ

わりましょう 

 

地域
ち い き

に住
す

む人々
ひとびと

が 自治会
じ ち か い

・町内会
ちょうないかい

の活動
かつどう

を通
とお

して お互
たが

いに助
たす

け合
あ

い 

地域
ち い き

の「ふれあい」と「きずな」の輪
わ

を広
ひろ

げ 明
あか

るい住
す

みよいまちづくりを 目指
め ざ

します。 

 

災害
さいがい

時
じ

などは 日
ひ

ごろからの「つながり」が とても大切
たいせつ

です。 

ぜひ多
おお

くの皆
みな

さんに 自治会
じ ち か い

・町内会
ちょうないかい

への参加
さ ん か

を お願
ねが

いします。 

 

 
 

自治会
じ ち か い

・町内会
ちょうないかい

では 次
つぎ

のような活動
かつどう

を しています♪ 

 

★安心
あんしん

・安全
あんぜん

なまちのために      →  防災
ぼうさい

・犯罪
はんざい

防止
ぼ う し

・交通
こうつう

安全
あんぜん

活動
かつどう

 

★きれいなまちのために          →  環境
かんきょう

整備
せ い び

活動
かつどう

 

★健康
けんこう

で楽
たの

しく暮
く

らすために     →  文化
ぶ ん か

・レクリエーション
れ く り え ー し ょ ん

活動
かつどう

 

★支
ささ

え合
あ

いのために                →  福祉
ふ く し

活動
かつどう

・助成金
じょせいきん

申請
しんせい

 

★暮
く

らしの情報
じょうほう

を伝
つた

えるために →  広報
こうほう

活動
かつどう

 

市
し

のウェブサイト
う ぇ ぶ さ い と

は こちら https://www.city.shizuoka.lg.jp/s3247/s002576.html 

 

 

 

 

 

 

 問合
といあわ

せ 

 静岡市
し ず お か し

自治会
じ ち か い

連合会
れ んごうかい

 ☎221-1568 

 市民
し み ん

自治
じ ち

推進課
す い し ん か

 ☎221-1265 

 

 

 

 

 

 

https://www.city.shizuoka.lg.jp/s3247/s002576.html

